
Donnerstag, 13. April 2023


Protokoll Förderverein 

Agenda

1. Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 17. Oktober 2022 
2. Planung Frühlingsmarkt  
3. Finanzielle Situation des Fördervereins 
4. Anliegen der Schule 
5. Verschiedenes 

Teilnehmer

Gavrill Filshteyn, Rike Reisenauer, Christian Schmidt, Sigrun Berger, Hella Kisten, Simone 
Koch


Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 17. Oktober 2022

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt


Planung Frühlingsmarkt

Der Frühlingsmarkt ist aufgrund der geringen Rückmeldungen abgesagt worden. Eigentlich 
sollte ein Stand beim Campus-Fest als Ersatz dienen, nun wurde aber das Campus-Fest 
auf den Herbst verlegt.


Statt des Campus-Fest soll -bei schönem Wetter- ein (freiwilliger) Flohmarkt „Floh am Hof“ 
stattfinden. Die Standgebühr von 10 Euro pro Tisch kommt dem Förderverein der Schule 
bzw. Kinderhaus zu Gute. Begleitet wird dies durch einen Kuchenverkauf und einem Stand 
des Fördervereins mit dem Verkauf von Schul-Shirt, sowie die schon produzierten Waren für 
den Frühlingsmarkt.

Wann 13.05. 10-14 Uhr

Hella entwirft das Plakat, Sabrina stellt das Anmeldeformular, Gavrill klärt die Genehmigung.  
Rike fragt per Ranzenpost die Kuchenspende an.


Finanzielle Situation des Fördervereins

Mit Stand 13.April beträgt der Kontostand 7.568,93 Euro.

Die Abrechnung 2022 ist abgeschlossen. Die Kassenprüfung steht noch aus.


Der genaue Betrag des noch vorhandenen Schulpreisgeld aus 2008 wird durch den 
Kassenprüfer ermittelt.
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Anliegen der Schule

Die SPB erhält als Fördermittel vom Förderverein 500 Euro pro Schuljahr. Das Geld wird im 
zweiten Halbjahr ausgezahlt.


Für die Spielbaustelle werden weitere Akkus benötigt und verschiedene Werkzeuge und 
Materialien. Angefragt wurden 1000 Euro. Gavrill erstellt eine Liste mit den benötigten 
Sachen und fragt ein Angebot an. 

Es wird eine Wunschliste von Verbrauchsmaterial erstellt und als Spendenaufruf an die 
Eltern gerichtet.

Das was darüber hinaus noch benötigt wird, kann innerhalb des Budgets von 1000 Euro 
beschafft werden.


Bisher wurde jedes Jahr durch den Förderverein ein Waldtag pro Klasse gefördert. Dieses 
Jahr wird dies durch „Herzenssache“ gezahlt. Den Betrag (150 Euro/Klasse) soll in eine 
Klassenfahrt bzw. Klassenunternehmung fließen. Der Antrag wird genehmigt.

Eine neue Idee ist die „Grundschul-Chronik“ welches jedes Kind im Laufe des 
Grundschulalter dokumentiert. Dazu sind Skizzen-Bücher notwendig zu je 13,50 Euro. Der 
Förderverein soll für die Anschaffung in Vorlage treten. Die Kosten werden von den 
Klassenlehrerinnen pro Kind eingesammelt und an den Förderverein zurückgegeben. Der 
Antrag wird genehmigt.


Verschiedenes

Im kommenden Schuljahr verlassen Christian Schmidt und Sigrun Berger den Förderverein. 
Die Stelle der zweiten Vorsitzenden und Kassenwart müssen neu besetzt werden. Bei 
Interesse an die E-Mailadresse foerderverein@gsrusshuette.de Rückmeldung geben.
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